

Gesellige Radtour

Am Sonntag war es endlich wieder so weit:

Um 10.00 Uhr trafen sich die Frauen der Leichtathletikabteilung bei schönstem Wetter zur jährlichen Radtour. Auch diesmal wieder bestens vorbereitet von Christa und Claudia.

Nach alter Tradition wurden die Fahrräder in Blau/Gelb geschmückt. Nach diesen ersten „Mühen“ wurden die Anstrengungen mit einem Likör belohnt.

Anschließend starteten wir zu einer abwechslungsreichen Radtour über das Leukermeer, nach Wellerlooi über Twisteden mit kleinen Umwegen (schließlich mussten ja auch Kilometer gemacht werden) zurück nach Weeze.

Eine kleine Stärkung in Form von Eis, Kuchen oder Bitterballen gab es in Wellerlooi. In Twisteden durften wir dann unsere Geschicklichkeit beim Minigolfspielen unter Beweis stellen. Die drei besten Spielerinnen bekamen am Ende sogar einen Preis von Claudia und Christa überreicht.

Danach ging es dann zurück nach Weeze, wo die Radtour in der Kupferpfanne gemütlich bei leckerem Essen und einer im wahrsten Sinne des Wortes „Eisbombe“ (die selbst 12 Frauen nicht aufbekamen) beendet wurde.

Vielen lieben Dank an Claudia und Christa für die hervorragende Vorbereitung. Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr!

Bildergalerie



- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4

[Zurück](#)